

Durante la encerrona del tricolor, la senadora Beatriz Paredes calificó al priismo del Estado de México como el mejor organizado del país



e acerca el inicio del proceso electoral del próximo año y al interior del priismo del Estado de México se empiezan a respirar realizan liderazgos priistas, quienes materialmente están echando toda la cane al asador para lograr alzarse con el triunfo en

2023, convencidos por el liderazgo que ejerce el gobernador Alfredo Del Mazo, quien, en su carácter de primer priista de la entidad, ha tomado en sus manos el control de la sucesión.

la toma de protesta e instalación del Consejo Político Estatal priista para el periodo estatutario 2022-2025 y fue su presi- que no recibían mantenimiento y precisó que los trabajos dente estatal, **Eric Sevilla**, quien hizo un llamado al priismo consisten en la revisión de las lámparas instaladas a principios para competir en unidad y con decisión, destacando que la de 2019 para darles mantenimiento o reemplazar las que sea militancia llegará preparada a la contienda electoral de 2023 necesario. Se tiene programado cambiar la infraestructura y no habrá obstáculo que impida ganarla.

Durante la encerrona priista, a la que asistieron entre otros los exgobernadores **Arturo Montiel Rojas** y **Alfredo Baranda** completar la sustitución de 10 mil lámparas como parte de García, así como expresidentes del PRI mexiquense, la senadora **Beatriz Paredes** instó al que calificó como el priismo

mejor organizado del país y que lo respalda la fortaleza de un gobierno eficaz y de resultados, como el del gobernador Alfredo Del Mazo, a no permitirse pasar ninguna duda, ningún comentario negativo, siendo contundente al asegurar que el PRI Ecatepec con el va a ganar el Edomex. Además, al referirse al proceso electoral, afirmó que las decisiones de Toluca no se

toman en otras avenidas, se toman en Toluca, en clara alusión

a Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, quien llega muy disminuido a esta fase y confrontado con sus pares del PAN y PRD, con quien se mantiene viva la posibilidad de una alianza.

ENTRE OTRAS COSAS: La secretaria de Desarrollo Social, Alejandra Del Moral, en más de una ocasión ha resaltado el liderazgo del gobernador Alfredo Del Mazo, señalándolo por su entrega como factor para los triunfos electorales de 2017 y 2021, v ha referido que los resultados alcanzados durante su aires de confianza debido al trabajo que administración, incluido el Salario Rosa, programa insignia de su gobierno, serán artifices para alzarse con el triunfo en 2023.

LA DE HOY: El alcalde de Ecatepec, Fernando Vilchis, informó que a menos de dos meses de haber iniciado la tercera etapa de la instalación y sustitución de luminarias led del programa Tlahuilli, hasta el momento se han colocado cuatro mil 700 lámparas nuevas, de las 10 mil consideradas El pasado miércoles, el priismo mostró **músculo** durante para este año. El programa ha beneficiado a **26 colonias** que carecían del servicio, debido a que tenía más de una década obsoleta debido a la antigüedad de los equipos que nunca recibieron mantenimiento en por lo menos una década, y así la tercera etapa del programa Tlahuilli. HASTA LA PRÓXIMA

POLIGRILLA.ELHERALDODEMEXICO@GMAIL.COM / @POLIGRILLA1

Iluminan programa Tlahuilli